



Ich bin nicht weg,  
ich tausche nur die Räume.  
Ich leb' weiter in euch  
und geh durch eure Träume.



Nach einem erfüllten, arbeitsreichen und von liebevoller Sorge für die Familie getragenen Leben, nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem lieben Vater, Schwiegervater, Groß- und Urgroßvater, Herrn

# Franz Stachel

4070 Hinzenbach, Wagrein 60

der am Dienstag, 3. November 2020, nach kurzem Leiden, jedoch völlig unerwartet im 82. Lebensjahr in die ewige Heimat gerufen wurde.

Wir versammeln uns am Donnerstag, 3. Dezember 2020, um 14 Uhr im engeren Kreis in der Stadtpfarrkirche Eferding zum Trauergottesdienst und zur anschließenden Urnenbeisetzung am Kommunalfriedhof.

Ab Mittwoch, 2. Dezember 2020, besteht die Möglichkeit sich in der **evangelischen Aufbahnhalle Eferding** von Franz zu verabschieden. Ein Kondolenzbuch und Gedenkbilder liegen auf.

## Für immer in unseren Herzen:

Augustine  
Gattin

Regina und Peter, Wolfgang und Sonja  
Kinder und Schwiegerkinder

Manuel und Tanja, Barbara und Matthias  
Melanie und Albin, Lukas und Teresa  
Enkelkinder

Tobias  
Urenkel

Anna und Josef, Karl und Maria  
Cousins und Cousinen

im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für die Caritas. IBAN: AT23 2011 1000 0123 4560, Kennwort: Begräbnis Franz Stachel